



Dra. Irma Guadalupe García Mendoza
Consejera de la Judicatura de la Ciudad de México

Titular de ponencia 6

Presidenta del Comité para el fomento, promoción y difusión de los Derechos de las Personas con Discapacidad en el Poder Judicial de la Ciudad de México



Experiencia académica: docente en los institutos de Formación Profesional, PGR y PGJCDMX; instructora en el Programa de Moralización, Regulación y Profesionalización de los Servicios del Ministerio Público y sus Auxiliares Directos, Policía Judicial y Periciales, reconocimiento agosto 1998-mayo 1999, en el Instituto de Formación Profesional de la PGJ.

Experiencia laboral fuera del TSJCDMX: Oficial mecanógrafo, oficial secretaria, jefa de Unidad Departamental, profesional dictaminador de Servicios Especiales, agente del Ministerio Público "A", "B" y "AA" por concurso de oposición y agente del Ministerio Público Supervisor (1994-2003), PGJCDMX; directora general de Investigación y Análisis en la Coordinación General de Investigación, febrero-diciembre 2003; directora general de Procedimientos Penales y Directora Ejecutiva, julio 2004-mayo 2005, PGR; oficial judicial, Cuarto Tribunal Unitario en materia Penal del Primer Circuito, enero-febrero 2004.

Otros: Maestría en Ciencias Jurídico Penales, INACIPE (2000-2002); Doctorado en Derecho Penal (2008), Especialidad en Juicios Orales (2010); Maestría en Litigación en Juicios Orales, todos en el Centro de Estudios Superiores en Ciencias Jurídicas y Criminológicas. Maestría en Derechos Humanos, Flacso, 2012-2014; Diplomado sobre Género, SCJN. Múltiples cursos en Sistema Procesal Penal Acusatorio, ética, trata de personas, transparencia y acceso a la información pública. Medalla y diploma al mérito estudiantil, Dr. Eduardo García Márquez, UNAM, julio 1994; Gabino Barreda, UNAM, agosto 1996 y especial reconocimiento en la administración de justicia, Instituto Nacional para la Celebración del Día del Abogado, A.C., julio 2012. Reconocimiento como Dama Comendadora de la Educación, Centro de Estudios Superiores en Ciencias Jurídicas y Criminológicas, noviembre de 2014.